



BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari uraian dan pembahasan pada bab - bab sebelumnya dan berdasarkan atas hasil penelitian yang dilaksanakan oleh Dinas Pendapatan Daerah Kota Kediri, maka penulis menyimpulkan hal - hal sebagai berikut:

1. Pelaksanaan pengalihan Pajak Bumi dan Bangunan sektor perkotaan di Kota Kediri dimulai pada tanggal 1 januari 2013. Tahapan persiapan pengalihan dilakukan oleh Pemerintah Kota Kediri beserta Dinas Pendapatan Daerah Kota Kediri selaku pelaksana pemungutan. Pada awal tahun pertama pengalihan Dinas Pendapatan tidak bisa mencapai target realisasi penerimaan Pajak Bumi dan Bangunan Perkotaan, setelah dilakukan perubahan dari segi peraturan, segi sumber daya manusia, penekanan pada wajib pajak pada tahun kedua pelaksanaan pemungutan dinas pendapatan daerah kota kediri berhasil mengalami peningkatan untuk target realisasi penerimaan pajak bumi dan bangunan.
2. Dari pelaksana pengalihan Dinas Pendapatan Kota Kediri tentu mendapatkan kendala baik dari segi kendala intern maupun ektern. Jika kendala intern muncul pada kinerja dari dinas pendapatan sendiri sedangkan kalau kendala ektern muncul dari wajib pajak misalnya kurang kesadaran untuk membayar pajak bumi dan bangunan sesuai jatuh temponya. Dari kendala yang

muncul dinas pendapatan melakukan upaya untuk mengatasi kendala yang dihadapi berupa perbaikan kinerja sumber daya manusia yang bekerja di dinas pendapatan juga memberikan penyuluhan kepada wajib pajak tentang pembayaran pajak berdasar ketentuan juga pemberian kemudahan untuk wajib pajak melakukan pembayaran dekat dengan rumah wajib pajak yaitu pembayaran bisa dilakukan di setiap kelurahan.

B. SARAN

1. Untuk Pemerintah

Hendaknya dari pemerintah kota kediri lebih menekankan dalam peraturan untuk lebih meningkatkan penerimaan pada sektor pajak bumi dan bangunan perkotaan.

2. Untuk Masyarakat

Hendaknya Wajib Pajak lebih sadar akan tanggung jawabnya untuk membayar pajak karena oleh dinas daerah sudah lebih dipermudah untuk pembayarannya dengan menyediakan loket pembayaran di setiap kelurahan dan juga agar wajib pajak bisa peduli akan tanggung jawabnya membayar pajak.

3. Untuk Dinas Pendapatan Kota Kediri

Hendaknya melakukan lebih pengawasan serta sosialisasi yang akan dilakukan oleh dinas pendapatan harus diperjelas sehingga bisa langsung tertuju kepada wajib pajak. Juga persiapan pengalihan harus lebih diperketat untuk kinerja para staf di Dinas Pendapatan Kota Kediri.

